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“七一”讲话体会 8月4日-5日，xx区委举行“2011年暑期学

习班”，来自各基层的支部主任、支委，以及区委委员、老

领导等42人参加了本次学习活动。 暑期学习班是xx区委多年

来长期坚持的一项学习活动，旨在营造全体会员积极学习、

主动学习的氛围，提升会员的政治理论修养和参政议政水平

。开班之时，老天也深为我们而“感动”，雷鸣闪电、暴雨

如注，但会员们还是克服各种困难准时来到学习的地点，体

现出了很强的组织观念。 这是xx区委换届之后第一次较大规

模的学习活动。在此之前，我们已经召开了主委会议和区委

会，就相关人员的分工、近期工作的思考等交换了意见，达

成了共识。因此暑期学习班的第一项议程就是向大家介绍区

委相关人员的分工情况。 作为xx区委的主委，我负责区委的

全面工作，并分管财务、区委层面的组织工作，秘书长配合

我做好相关的事情；毕红秋副主委分管各种联请联谊活动、

基层组织的建设等工作；何培新副主委分管宣传、青年联谊

会、社会服务等方面的工作；刘定明副主委分管学习、参政

议政等工作。在学习班上，三个副主委就各自分管的工作，

和大家做了交流和沟通，并请各基层支部积极配合，共同来

完成各项任务。 本此暑期学习班，学习的核心内容是胡总书

记的“七一”讲话。作为一个民主党派的干部，为什么要学

习、研究中国共产党的纲领性文件？一个很重要的原因是：

“不懂得中国社会，就无从服务社会；不懂得中国政治，就



无以参与政治。”要将自身建设成为高素质的参政党，如果

你对执政党的重大方针、政策了解不够，是无法履行参政议

政的职能的。 本来应该请一个专家给大家解读胡总书记的“

七一”讲话，考虑到这次暑期学习是换届之后新一届区委班

子第一次组织的学习活动，所以我决定自己给大家解读“七

一”讲话的精神，谈学习的体会。好在7月1日当天，我就通

过网络视频，收看了七一庆祝大会的现场直播，然后有几次

研读过“七一”讲话，是有一些体会和感想的。我大体从三

个方面向大家做了梳理： 第一，胡总书记七一讲话的基本结

构。分三部分，第一部分是对我党90年历史的总结，第二部

分谈党的建设，第三部分是展望未来，将中国特色社会主义

事业推向前进。 第二，胡总书记讲话中的新思想、新观点和

新论断。主要包括八个方面：完成了三件大事；取得了三大

成就；面临着四大考验；存在着四大危险；需要四个坚定不

移；要做到五个必须；要保持两个永远；得出了一个结论。 

第三，需要特别引起我们关注的几点。第一，关于实践。“

实践发展永无止境，认识真理永无止境，理论创新永无环境

。”第二，关于人才。“源源不断培养造就大批优秀年轻干

部，是关系党和人民事业继往开来、薪火相传的根本大计。

”第三，关于民主。民主建设要“更高、更切实”，同时还

要与时俱进。第四，关于青年。“党从成立之日起，就始终

代表广大青年、赢得广大青年、依靠广大青年。” 结合对胡

总书记讲话精神的学习，我谈了加强自身建设的六点要求，

在前面的博文中已经有所阐述，这里不再展开。区委决定，

从现在开始，正式启动xx的“自身建设年”活动，将自身建

设作为本届区委的主要工作，持之以恒地开展下去，吸引所



有的基层支部都积极参与其中，提升自身的素养和履职能力

，为打造高素质的参政党，奠定我们的基础。 会上，我们还

印发了“七一”讲话的全文。负责学习工作的副主委和区委

委员还讨论拟定了八道学习思考的问题，分发给各基层支部

的负责人，请大家在组织基层支部学习活动的时候作为话题

，开展讨论和交流。 相关推荐： 大学生村官学习七一讲话心

得体会 党校教师学习胡总书记七一讲话心得体会 学习七一讲

话心得体会：用青春之我创建青春之党 更多》》2011年学习

胡总书记七一讲话心得体会汇总 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


